



Grüne setzen auf ihr Vorstandsteam

Übach-Palenberg Die Grünen in Übach-Palenberg haben einen neuen Vorstand gewählt. Brit Hanstein, Brigitte Appelrath und Bürgermeisterkandidat Frank Kozian wurden einstimmig als Vorstand gewählt. Nadine Mingers, Marco Thielscher und Martina Czervan-Quintana sind Beisitzer. Marion Wissing musste sich aus beruflichen Gründen zurückziehen. Der Vorstand bedankte sich bei ihr für das jahrelange Engagement als Vorstandssprecherin. Der neugewählte Vorstand will angesichts steigender Mitgliederzahlen den eingeschlagenen Weg fortsetzen und viele weitere Möglichkeiten zum Austausch mit den Bürgern geben. „Wir werden das Gespräch suchen und freuen uns auf Rückmeldungen“, so Frank Kozian.

14.07.2020 / Geilenkirchener Zeitung / Seite 12 / LOKALES [/2.0/#/read/az-c1/20200714?page=11&article=86743161]